

話合いから行動へ

四山運動成果をあげる五人組

恥知りすに三井鉱山は、三池斗争の責任追及に名をかって、戦術委員十名の解雇申入れを行なつてきました。明らかに組合がつぶしのファン・ヨ攻撃であるが、反面では三池労組のこれまでの長期抵抗路線にもとづく頑強な反撃に対する恐怖の現われでもある。われわれは不当解雇の白紙撤回をして、決意をすでに固めているが、斗いはあくまで長期抵抗路線の強化である。現場での抵抗一五人組の強化こそ斗争の支柱となるべきである。

アベック常会

三池労組で五人組の編成を手がけたのは昨年の春のことである。四山支部の方連搬でも直ちに組織化がすすめられた。初めて現場が比較的近く者を中心と着手したが、連搬の現場は坑内金球にわたり、加えて日々の差別配役のため、連搬を中心とすればどうしても困難があり、そこで看護出されたのが地域的につくることであった。

この場合、四山社宅地区、駒島や山吹、鶴見と櫛ヶ丘地区、太平宮内などの地区、それに外来とうぶうにして、ある地区が少人数のときは隣の地区と一緒になるといふ真念で、五人組が編成された方連搬では、これをブロックと呼んでいた。

編成が終わるとともに家族的な親交やお互いの人間的な関係をさらに高めるために、この地域単位にした組の編成は日が経つにつれて予期以上の大きな成果をあげていった。

当初は組合員だけだったのが、回を重ねるにつれ家族の必要が出てこれをおひく「アベック常会」と呼んで親しみをもたらした。

常会は一番方には、必ず一回は持つことし、常会の場所も家庭の持ち回り、常会を開く家は接待のため特別な費用は取扱部

内金費ひとり当て100円が支出

され、それで菓子などを買って出

す仕組みである。そのため常会になつた家は何の心配もこまね持回りで気持ちよく開かれている。

金貰で二十六名、田代分金長を中

心に金ガツチリ固まっている。

田代分金長は「娘長と別に連搬を

つくり、これを交替でやっている

から金員が役員になつた氣持で

やっています。現場でも取引が方

ミがまじうたければ、決して抵抗も長つてきはしない。それだけが抵抗とは思っていないません。部内

金員がわざわざこないで、どんな小

さなことで、も統一してやり抵抗をつけています。三年でも五年でも抵抗ができるよつと……」とい

うございました。

Aさん 一口じこいて心強いといふことにおい。

Bさん 差別配役による雑作業へ

のカンペが、五人組から提案され金員で決定した。これは大き

な成果だと感じ、その討議に主婦も加わったことも成果が大き

い。

Dさん 主婦たちの変化が著しい

人間関係も進んだが、夫たちの差別の状態や現場のことを理解できました。

Gさん 緑が丘では今までバラバ

テにいた子供たちまで仲良くな

っていました。

Cさん こじんまります小プロツ

クドやつて月一回は金貰会合を

おつじとぞ、全地域に発展させ

る必要がある。

Hさん とにかく言葉では表現で

きほつ大差な成果がある。

Eさん 今後の問題として、いま

では間関係がまだ新鮮味があ

つたが、それが薄れる怖れがあ

る。まず話し合いの制度ができ

たが、号砲とともに十三選手は雪

ふりをしめ、団

結の力強さを発

揮した。

この日参加した

のは十三チーム

宮浦支部をスタ

ートし東庄・合

成の前を通じ通町一三池一銀水社

宅一セタ社宅一更新町一組合本部

日が丘一馬渡一宮浦支部のコース

で十八区間の間に駄天絵巻をく

りひろげた。

数日前から襲つて来た寒波は、地

上を一面の銀世界に化粧して、この

三池の家族が多数駆逐してゆく。

阪急バスには既にじゆゆくよのに

三池の子としての立派さが評価さ

れていたが、その影響がこんどは

神戸電鉄(神戸市)から、せひ三

池の子弟を「このほど連絡があ

つた。

これは、同社の神戸電鉄労組を通じ、兵庫県評オルグの竹崎忠雄(三川支部)あてに依頼がきたもので、宿舎も鉄筋四階建にする予定されておるところ。せひ三池

別をやれても精神的に参いは

ぐなつた。

○さん 本当に一つの家族のよう

な氣持。今まで冬前だけしか

知らないのが心の底からつ

き合っている。主婦たちも四山

社宅から遠く緑が丘社宅まで知り合いでいる。

Aさん 一口じこいて心強いといふことにおい。

Bさん 差別配役による雑作業へ

のカンペが、五人組から提案され金員で決定した。これは大き

な成果だと感じ、その討議に主婦も加わったことも成果が大き

い。

Dさん 主婦たちの変化が著しい

人間関係も進んだが、夫たちの差別の状態や現場のことを理解できました。

Gさん 緑が丘では今までバラバ

テにいた子供たちまで仲良くな

っていました。

Cさん こじんまります小プロツ

クドやつて月一回は金貰会合を

おつじとぞ、全地域に発展させ

る必要がある。

Hさん とにかく言葉では表現で

きほつ大差な成果がある。

Eさん 今後の問題として、いま

では間関係がまだ新鮮味があ

つたが、それが薄れる怖れがあ

る。まず話し合いの制度ができ

たが、号砲とともに十三選手は雪

たから、こじこじ何が新しいか

行動の中にこれを結びつけての

かなければならぬと思ってい

る。します組織を強化し、

抵抗を強めなければならぬ。

○さん 負けず応援も、と

一緒に現地三池に行なつ

る十三日、降り

しきの雪の中で

駄天絵巻を

吹ふとばす健脚

ぶりをしめ、団

結の力強さを発

揮した。

この日参加した

のは十三チーム

宮浦支部をスタ

ートし東庄・合

成の前を通じ通町一三池一銀水社

宅一セタ社宅一更新町一組合本部

日が丘一馬渡一宮浦支部のコース

で十八区間の間に駄天絵巻をく

りひろげた。

数日前から襲つて来た寒波は、地

上を一面の銀世界に化粧して、この

三池の家族が多数駆逐してゆく。

阪急バスには既にじゆゆくよのに

たから、こじこじ何が新しいか

行動の中にこれを結びつけての

かなければならぬと思ってい

る。します組織を強化し、

抵抗を強めなければならぬ。

○さん 負けず応援も、と

一緒に現地三池に行なつ

る十三日、降り

しきの雪の中で

駄天絵巻を

吹ふとばす健脚

ぶりをしめ、団

結の力強さを発

揮した。

この日参加した

のは十三チーム

宮浦支部をスタ

ートし東庄・合

成の前を通じ通町一三池一銀水社

宅一セタ社宅一更新町一組合本部

日が丘一馬渡一宮浦支部のコース

で十八区間の間に駄天絵巻をく

りひろげた。

数日前から襲つて来た寒波は、地

上を一面の銀世界に化粧して、この

三池の家族が多数駆逐してゆく。

阪急バスには既にじゆゆくよのに

チームをつくり参加、大

金: 初任給一一〇〇

味をあたえた。

一、その他・退職金、有休の制

度あり

一、締切り…一月一十日

一、面接…現地三池に行なつ

ての会合

一、面接…現地三池に行なつ

ての会合

一、面接…現地三池に行なつ

ての会合

一、面接…現地三池に行なつ

ての会合

一、面接…現地三池に行なつ